

по эксплуатации Manual Instruction





Производитель: Шанхай АМП Имл&Эксп Ко., Лтд. (Китай) Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd Aдрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road, Putuo District, Shanghai, China Импортер: ООО «ЕвроИмпорт» (Россия), 121248, г.Москва, Кутузовский пр-кт, д.15 Чайник электрический Electric kettle IR-1121



IR-1121

IR-1121



TO FILL

The water level must be between 0,2 and 1 L. Don't overfill as water may overflow upon boiling.

TO BOIL

- 1. Pour desired amount of water into the kettle.
- 2. Plug power base load into 220-240 V AC power point.
- 3. Kettle will NOT automatically cut-off when water boils. Unplug the kettle by yourself.
- 4. Time to boil tarred capacity: 6~10 min

CLEANING

- 1. To clean inside of kettle, Unplug the kettle and fill kettle with water. When cleaning, use special tools.
- 2. Fill the kettle with water and boil again.

CAUTION

Always disconnect from the main supply before emptying the kettle and when it is not in use. Never immerse kettle or power base in water, or allow water to come into contact with the terminal pins.

Do not allow power cord to overhang bench or table or touch hot surfaces.

Do not allow children to operate kettle or leave children unsupervised near this or any other electrical product.

Do not use kettle on naked flame on hooplas.

The water maybe overflow when boiling, you should be careful in case of scalding.

The appliance must not be immersed in water for cleaning.

Don't remove the lid while the water is boiling.

Do not operate the kettle on an inclined plane.

Do not move while the kettle is switched on.

If the supply cord is damaged, it must be replaced by qualified person in order to avoid a

nazaro

This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical. Sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety.

SERVICE

Should the kettle fail to operate, check the connector plug is fully inserted, that the main fuses are not blown, that there is sufficient water.

The importer retains his right to make changes in appearance and completeness of the item without preliminary notification to the customer.

For household usage only.

Do not leave unattended!

The date of manufacture is marked on the packaging

TECHNICAL PARAMETERS

Power: 550W

Voltage: 220-240V/50Hz Max capacity: 1 L Service life: 5 years Made in China



НАПОПНЕНИЕ

Уровень воды в чайнике должен быть не менее 0,2 и не более 1 л. Не переполняйте чайник, поскольку вода может выливаться при кипении.

КИПЯЧЕНИЕ

- 1. Налейте необходимое количество воды в чайник.
- 2. Подключите шнур питания к розетке 220-240 В.
- 3. ВНИМАНИЕ: У чайника нет автоотключения при закипании воды. Отключайте чайник самостоятельно.
- 4. Приблизительное время кипячения воды: 6 ~ 10 мин.

ЧИСТКА

- 1. Перед тем как чистить чайник, убедитесь, что он отключён от питания. Для очистки пользуйтесь универсальными средствами.
- 2. Наполните чайник чистой водой и снова вскипятите.

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ

Всегда отключайте прибор от сети перед ополаскиванием чайника, а также на то время когда он не используется.

Никогда не погружайте чайник или подставку в воду, избегайте попадания воды в контакты чайника.

He допускайте перегревания прибора. У чайника нет автоотключения при закипании воды.

Не позволяйте детям играть с чайником, а также не оставляйте детей без присмотра рядом с этим или любым другим электрическим прибором.

Не нагревайте чайник над огнем.

В случае переполнения чайника водой, после закипания, будьте осторожны во избежание ожогов.

Для чистки, ни в коем случае не помещайте прибор в воду.

Не снимайте крышку с прибора во время кипячения воды.

Не используйте чайник на неровной плоскости.

Не перемещайте прибор во время его работы.

Если шнур питания поврежден, он должен быть заменен квалифицированным специалистом во избежание опасности.

Этот прибор не предназначен для использования лицами (включая детей) с ограниченными физическими, сенсорными или умственными способностями или с недостаточным опытом и знаниями, кроме случаев контроля или инструктирования по вопросам использования прибора со стороны лиц, ответственных за их безопасность.

СЕРВИС

В случае, если чайник не работает, убедитесь, что вилка вставлена в розетку полностью и что в приборе достаточно воды. Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид и комплектность товара

без уведомления покупателя.

Товар предназначен только для бытовых целей.

Не оставлять без присмотра!

Дата изготовления указана на упаковке ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Мощность: 550 Вт

Рабочее напряжение: 220-240В/50Гц

Максимальный объем: 1 л

Срок службы прибора: 5 лет. Производство Китай.

